
Ltg.-678/XX-2025 

 

 

 

Antrag 

des 

Bildungs-Ausschusses 

 

über den Antrag der Abgeordneten Erber, MBA, Sommer, Lobner, Punz, BA 

betreffend Attraktivierung der Möglichkeiten zur Anstellung von Pflegelehrkräften in 

Höheren Lehranstalten für Pflege und Sozialbetreuung (HLPS) sowie in der 

Pflegelehre 

 

Der Hohe Landtag wolle beschließen: 

 

„Die Landesregierung wird aufgefordert, an die Bundesregierung heranzutreten und 

sich mit Nachdruck dafür einzusetzen, dass: 

 

1. ein nachhaltiges und funktionierendes Finanzierungssystem für das 

Lehrpersonal an HLPS und im Rahmen der Pflegelehre geschaffen wird, 

 

2. die erforderlichen rechtlichen Rahmenbedingungen auf Bundesebene 

geschaffen werden, damit geeignete Lehrpersonen, insbesondere auch aus 

dem Bereich der Gesundheits- und Krankenpflegeschulen, für diese neuen 

Schultypen gewonnen werden können, 

 

3. die durch Länder aufgewendeten Kosten für die Anstellung entsprechender 

Fachkräfte vom Bund refundiert werden, sofern diese nicht im Rahmen des 

bestehenden Lehrdienstrechts angestellt werden können.“ 

 

 

Lobner Schindele 

Berichterstatter Obfrau 

 


